

Compte-rendu du 1^{er} conseil d'école – Mardi 18 novembre 2025

Présents :

Mairie : Mme Trouillard-Monnier (Félines), Mme Dos Santos Pereira (Félines) et Mme Pouzet (Vinzieux)
Parents : Mme Marmeys, M. Avallet, Mme Deygas, Mme Rose, M. Piot, Mme Gereys Meiller, M. Grange.

Enseignants : Mme Boucher, Mme Clausner, Mme Chevrier, Mme Scholl, Mme Falatik, Mme Liccardi, Mme Felix, Mme Eyraud, Mme Grange, et M. Pageot.

DDEN : M. Vigne

Excusés : Mme Buniazen, Mme Pascal-Betin, Mme Taborda et Mme Ferrara.

➤ Élections des représentants des parents d'élèves : Les élections se sont faites uniquement par correspondance comme les années précédentes. Il y a 9 parents titulaires, la participation fut de 59%. Merci aux parents élus pour leur participation à la vie de l'école

A l'initiative des DDEN, une formation leur est proposée le 21/11/2025 à Annonay.

➤ L'école du Fayet en 2025-2026 : À ce jour, l'école compte 223 élèves sur les niveaux suivants : 34 PS – 30 MS -34 GS – 29 CP - 29 CE1 - 20 CE2 – 23 CM1 - 24 CM2.

Il y a 28 Vinzaires inscrits à l'école dont 12 en classes maternelles.

Des adultes : des nouvelles enseignantes : Valérie FELIX (CM1-CM2), Vanessa PASCAL-BETIN (MS-GS) & Melissa CHEVRIER (PS-MS et GS-CP)

Une nouvelle AESH : Lison Plancher sera présente 12 h à l'école.

6 ATSEM Elles sont essentielles à l'enseignant et aux enfants. Elles aident à la mise en œuvre pédagogique. Elles aident à la préparation de matériel. Elles sont celles qui ont une relation plus privilégiée avec les enfants. Elles accompagnent les enfants dans les actes de la vie quotidienne. La mairie a permis la présence d'une ATSEM à plein temps dans toutes les classes maternelles.

Il y a aussi 8 personnes employées pour le périscolaire et le ménage.

➤ Règlement de l'école : le règlement de l'école est à valider tous les ans lors du premier conseil d'école.

Aucune modification. Le règlement adopté à l'unanimité.

➤ Locaux de l'école : retour sur les travaux et aménagements faits durant l'été et depuis la rentrée scolaire.

Tavaux et achats : Travaux d'insonorisation dans la salle de cantine qui a été repeinte après son extension. Un tableau a été acheté et d'autres déplacés afin que toutes les salles soient équipées.

Achat de 4 ordinateurs pour les classes de l'étage et la direction. Les classes du rez de chaussée seront équipées l'année prochaine. Enfin, le photocopieur a été changé pendant les vacances d'automne.

Utilisation des locaux pendant les vacances scolaires : Le centre aéré sera présent à l'école pendant les petites vacances et les mercredis. Les salles occupées sont : la salle de garderie, le réfectoire, la salle de motricité, la salle de sieste et les toilettes maternelles, ainsi que la cour et le jardin.

- Bilan des exercices de sécurité incendie et intrusion et exercices à venir : Chaque école possède un PPMS (Plan Particulier de Mise en Sureté).

Les exercices « incendie » et « intrusion » se sont déroulés sur le temps scolaire en ce début d'année. Nous avons constaté des difficultés avec le dispositif d'alarme intrusion lors de l'exercice. Des travaux ont été faits dans les semaines qui ont suivi et lors des vacances d'automne. Cette alarme sera testée lors d'un prochain exercice sur le temps périscolaire.

Un autre exercice sur les risques majeurs cette fois-ci, se déroulera avant les vacances de Noël. Un compte-rendu est fait après chacun de ces exercices afin d'en améliorer le déroulement.

- Actions et projets : Les projets prévus pour cette année scolaire :

- pour toutes les classes :

- intervenant musique : Camille LACHAND durant le premier semestre
- Projet autour du jardin de l'école : fabrication et installation de bacs de plantation dans le jardin de l'école
- WATTY, des classes de MS/GS au CM1/CM2
- Fête de la science pour les classes de cycles 2 et 3 : des bénévoles du musée du car sont venus à l'école pour une intervention sur le thème des intelligences.

-Cycle 1 :

Rencontre sportive ALGOS jeux collectifs avec plusieurs écoles du canton les 21 et 22 mai.

Projet « 5 arts » pour les classes de PS à CP : avec une intervenante, Emmeline Sion, 5 demi-journées par classe réparties sur l'année pour découvrir et pratiquer 5 domaines artistiques (cinéma, musique, danse, peinture et sculpture).

Sortie au musée de valence en janvier pour les classes de PS/MS, MS/GS et GS/CP avec visite thématique et atelier de pratique, à condition de trouver un lieu d'accueil pour la pause pique-nique.

Ou spectacle par une troupe venant à l'école si la sortie musée ne peut avoir lieu.

-Cycle 2 :

Sport : Séances piscine du CP au Ce2 depuis le début de l'année. **Rencontre ALGOS Hand à Charnas** le 26 mars et **orientation à Bogy** le 5 juin.

Spectacle « Machines en liberté » à l'espace Montgolfier en mars pour les 4 classes GS/CP, CP, CE1/CE2.

Sortie au musée des outils et métiers anciens à Lapeyrouse Mornay le 5 mai pour les Ce1/Ce2

Activité nautique canoé pour les CE2 le 30 juin à St Pierre de Bœuf

Projet intergénérationnel avec le club des personnes âgées de Félines et les classes Gs/Cp et Ce1/Ce2 en cours d'élaboration.

-Cycle 3 : Classes cm1/cm2 :

-En novembre, visite de **Varagnes** et ateliers sur le thème de la créativité et des inventions

-travail des élèves pour la cérémonie du 11 novembre à Vinzieux

-**Sortie sportive** ALGOS inter-écoles Handball en mars

-**Journée à St Etienne**, musée de la mine et musée de l'art et de l'industrie le jeudi 19 mars.

-**visite du collège pour les CM2** le 23 mars

-**sorties à la journée en projet : Pépinière Grange** dans le cadre du projet jardin et Moulinages Barou

L'équipe enseignante remercie les bénévoles de la bibliothèque, la municipalité et l'Amicale Laïque pour le financement de tous ces projets.

A noter : tous ces projets ont un lien pédagogique avec le travail mené en classe. Ils demandent du temps pour la prise de renseignements, l'organisation et la mise en œuvre, ainsi que de nombreuses concertations entre enseignants puisqu'ils concernent à chaque fois plusieurs classes. Les enseignants feront leur possible pour annoncer les dates tôt aux familles.

Points abordés à la demande des représentants des parents d'élèves :

- **Le stationnement, la circulation et la sécurité aux abords de l'école** : Les parents regrettent un manque de places de stationnement à 16h30, mais il pourrait en fait y avoir plus de places si les véhicules étaient mieux garés. Malheureusement, il est impossible de faire un marquage au sol. Des rondins de bois au sol pourraient-ils mieux matérialiser l'espace ?
D'autre part, le dépose-minute n'est pas toujours bien respecté. Les représentants des parents rappellent que le conducteur du véhicule ne doit pas descendre de voiture du dépose-minute afin de libérer rapidement l'espace.
Ce point étant récurrent, la municipalité n'aura pas d'autre choix que de demander à la gendarmerie d'intervenir et de verbaliser cette fois...

- La cantine scolaire :

Les menus sont élaborés par une diététicienne. Il y a régulièrement des repas à thèmes. Des parents ont fait remonter des problèmes en termes de quantités : trop ou pas assez. Les personnes de la municipalité ayant aidé au service n'ont pas constaté de problème de quantité de nourriture.

Certains enfants se plaignent à nouveau du bruit. Les installations ont vraiment amélioré le bruit, mais les enfants sont très nombreux : environ 60 au premier service (de la PS à la GS) et 70 au deuxième (du CP au CM2) et parfois plus.

Idée : essayer de mettre de la musique pendant le repas...

Les représentants des parents souhaiteraient pouvoir assister à des repas car des enfants se plaignent d'une baisse de la qualité, mais ce n'est pas vraiment souhaitable. Il y aura peut-être possibilité de leur prélever un peu de nourriture pour goûter.

-Fête de l'école : elle aura lieu samedi matin 27 juin dans la cour de l'école.

Secrétaire de Séance : Mme BOUCHER

Président de séance : Benoît PAGEOT